

ショートステイ 藤の花作成&いちご収穫

ショートステイでは、藤の花を折り紙で作成しました。皆さん一生懸命作り方を聞きながら、楽しそうに作成されていました。また、ユニットで育てているいちご🍓を利用者様と収穫し、食べて頂きました。皆さん「美味しい」「酸っぱい」など感想を言いながら、笑顔で食べておられました。



5月30(日)、新緑を愛でる会を開催し、たくさんの季節の花々を室内に飾り付けました。お風呂は鮮やかな新緑の色で、体をほぐしながら香りを満喫しました。午後からは皆様と色鮮やかなよもぎのパンケーキを作りました。生地を混ぜたり焼いたりする度に、よもぎの良い香りがして皆様大喜び。ほろ苦く甘さ控えめのパンケーキはトッピングの果物、あんこ、生クリームとも相性抜群。大好評であったという間に売り切れしました。次回のおやつ作りもお楽しみに！

コロナウィルスの感染予防対策として、浄信館へお越しの際はマスク・手指の消毒の徹底をお願いしております。引き続きご協力お願い致します。

[デイサービス・ショートステイ・居宅介護支援]
株式会社 コサカ・ライフサポート

ケア・ステーション **浄信館**

〒039-1102 八戸市一番町2丁目3番地12

TEL : 27-6844 FAX : 27-7451

デイサービス イベント

5月2日 端午の節句イベント



お風呂は菖蒲湯でした



ここをのり付けだな



完成しました!



5月30日 新緑を愛でる会



よもぎが効いて
おいしいね



これくらいで
どうだべ



大きすぎない?



果物のトッピング
も用意しました



7月 行事予定

【訪問販売(予定)】

- ・ 水曜日 宅配パン(ベルポーイ)
- ・ 火・木曜日 ヤクルト

【デイサービス・イベント】

- 7月 4日(日) ぐれっとあじさいツアー
- 7月 18日(日) バラ園ドライブ ※予定です。

七夕について

七夕の由来

七夕は五節句のひとつで、縁起の良い「陽数」とされる奇数が連なる7月7日の夕べに行われるため「七夕の節句」といいます。
また、笹を用いて行事をすることから、別名「笹の節句」と呼ばれています。

七夕伝説 (星伝説)

七夕の有名な伝説がありますね。織姫と彦星の伝説です。
この伝説は、中国の七夕伝説が日本に伝わり広まりました。



織姫と彦星の伝説

「天の川の西岸に住む機織りの名手・織姫と、東岸に住む働き者の牛使い・彦星が、織姫の父親である天帝のすすめで結婚したところ、仲睦まじくするばかりで二人とも全く仕事をしなくなってしまいました。
これに怒った天帝が、天の川を隔ててふたりを離れ離れにしましたが、今度は悲しみに明け暮れるばかりで働かなくなってしまいました。
そこで、仕事に励むことを条件に七夕の夜に限って再会することが許され、七夕になると天帝の命を受けたカササギの翼にのって天の川を渡り、年に一度、再会するようになった」という伝説です。

短冊の色も意味がある

短冊の色にも意味があります。

緑
徳を積む・人間力を高める

黄
信頼、知人・友人を大切にする

黒
学業の向上

赤
父母や祖先への感謝の気持ち

白
義務や決まりを守る

